

RTL, la valise.

La valise RTL, qu'Isabel Merlot voulait dire au public.

Non, non, mais j'étais tellement triste à passer tellement vite.

C'est vrai que ça a passé vite ici, ça, Raphael.

On est quand même bien contents de se barrer.

On va pas se mentir.

Foyez, voulez-vous choisir un numéro entre 1 et 20 ?

Nous allons appeler quelqu'un à un hasard à qui on va proposer notre valise RTL.

Bah, je vais prendre le numéro 4.

Le numéro 4.

Ça marche jamais.

Alors, c'est Thierry Pochard.

Notez son nom si c'est possible.

Thierry Pochard, qui habite dans les Yvelines.

Vous reprenez Thierry, les Yvelines, Pochard.

OK.

Ça va sonner chez lui.

Vous vous présentez, vous dites que vous êtes au Grosse-Tête à Saint-Raphaël et vous lui demandez quel est le contenu de la valise.

Vous entendez en même temps.

Ça sonne.

La première sonnerie.

Merci, Isabel, de le préciser.

Ça sonne, monsieur Pochard.

Bonsoir.

Vous êtes bien Thierry Pochard ?

Oui.

Et vous habitez bien dans les Yvelines ?

Oui.

Je vais vous demander quel est le contenu de la valise.

Parce que vous êtes avec...

Excusez-moi, je vous entend très mal.

Vous êtes avec l'équipe des Grosse-Têtes.

Nous sommes à Saint-Raphaël, monsieur Pochard.

Oui, monsieur les écoutes.

Alors, Fouet était en train de vous poser une question.

La question fatidique compose désormais à chaque fin d'émission.

Quel est le contenu de la valise ?

J'en sais rien.

Je n'ai même pas écouté.

Mais qu'est-ce que vous fichez, monsieur Pochard ?

Il y a des 5 tonnes de châtaignes.

C'est dommage, quand même.

Non, mais il y avait quand même 1007 euros de place

pour le spectacle d'Anne-Roumanoff à l'Olympia.  
Oh, ça, ce n'est pas un cadeau.  
Oh, arrêtez.  
On adore Anne-Roumanoff.  
Oh, mais moi aussi.  
Tu n'aimes le mot rien.  
Passer à l'Olympia vous un jour tient qu'on rigole.  
Une journée de cours à la barbecue school  
offerte par Gris au bois, voilà.  
Ah, ma grille.  
Pardon.  
Là, il faut te servir.  
En tout cas, une école de barbecue  
et un séjour à l'hôtel,  
c'est quand même formidable.  
Bon, vous avez loupé tout ça,  
mais on va vous offrir une montrer-t-elle, monsieur Pochard.  
Parfait.  
Mais oui.  
C'est déjà ça.  
Qu'est-ce que vous faites dans la vie, Thierry ?  
Ben, je suis retraité.  
Ah, mais pourquoi vous n'êtes pas ici,  
à Sarathelle ?  
Mais venez, on vous attend, ici.  
Il y a une place au cinquième.  
Ça serait bien, effectivement.  
Il y a un musée à visiter, celui de monsieur Pochard.  
Non, non.  
C'est incompréhensible.  
Quatre et septièmes.  
C'est un musée qu'on visite, les yeux fermés.  
Vous êtes déjà venu à Sarathelle, monsieur Pochard ?  
Non, du tout.  
Quelle âge avez-vous ?  
62 ans.  
Ne venez pas.  
On va vous envoyer, vous offrir une montrer-t-elle.  
Peut-être qu'on peut lui offrir votre dernier album,  
et on peut faire ça ?  
Avec grand plaisir.  
Allez, on offre le dernier album de Fouet.  
Sur cet album, ne figure pas, évidemment,  
la fameuse chanson que vous nous avez interprétée tout à l'heure.

Ça veut dire que c'est sur un prochain album, ça,  
ou c'est comme ça, juste pour patienter ?  
Ben, je sais pas, en vrai, en ce moment,  
je suis en train de réfléchir à tout ça,  
mais pourquoi pas pour un prochain projet, ça pourrait être...  
En tout cas, merci d'être venu ici,  
jusqu'à Sarathelle, on vous envoyait l'album  
et, effectivement, la montre-t-elle,  
fabriquée en France, désormais,  
je la rappelle.